

Ile de l'archipel des Grenadines, Canouan Island dépend de Saint-Vincent. Elle est pour le joueur de golf une des destinations golf les plus originales pour un séjour golf dans les Caraïbes. Découverte par Christophe Colomb, Canouan Island fait partie des petites Antilles et s'étend sur cinq kilomètres et demi de long et deux kilomètres de large. Créé par Jim Fazio, le golf de Canouan est l'un des plus beaux des Antilles et se situe au sommet du Mont Royal. Le parcours de golf est situé dans un Resort qui comporte de 3 green-fees. L'île bénéficie du climat tropical que saura apprécier l'amateur de golf tout au long de l'année.